



*Quand un Raider promet de servir et sauver son prochain,
il sait fort bien qu'il s'agit d'un engagement
dont il va avoir à avoir à faire fleurir l'idéal
dans sa vie tout entière.*

*Dans son job et dans ses temps libres,
dans le foyer d'amour qu'il rêve d'édifier,
ou dans sa réponse totale à l'appel du Seigneur.*

*Et voilà pourquoi, sans viser le spectaculaire,
les investitures Raiders se font toujours devant témoins !
Devant un lanceur de convoi sanitaire,
un explorateur qui rentre d'un raid
ou un missionnaire... sur le départ.*

*A moins que ce ne soit face à la mer !
Avec tous nos regards tournés... vers l'avenir.*

Michel Menu



Spécial Raiders

Plein vent

IV^{ème} Rallye National Cimes et Raiders-Scouts 2004 - La Gardiole

« Raiders... GO !!! »



Les Raiders sont parfaitement accessibles à tous ceux qui rêvent d'un scoutisme battant et qui ne lésinent pas sur les moyens à prendre pour consolider leur santé, leur foi, leur serviabilité.

Il n'y a en principe qu'une seule et unique Promesse scout, pour le collégien de 12 ans qui monte d'une meute de louveteaux comme pour le toubib de 35 ans qui s'engage à servir dans une Troupe.

A mesure qu'on avance dans la vie, cette Promesse prend une signification en rapport avec les situations dans lesquelles on se trouve. Ainsi, à 20 ou 22 ans, alors qu'on se prépare à répondre, d'une manière plus immédiate, à sa vocation familiale ou professionnelle, le « Départ routier » manifeste, dans une formulation appropriée, fort belle, d'ailleurs, l'intention de vivre concrètement sa Promesse scout dans les formes de vie active où l'on va se trouver engagé.

A 15 ou 16 ans, on entre dans une phase de son existence où s'accroît sensiblement la marge personnelle de penser et d'agir en autonomie, par-delà le cadre de vie scolaire ou familial. C'est un âge où les choix qu'on fait sont pesés avec plus d'indépendance et... de réflexion. Il est bien certain qu'on passe, à ce moment-là, par un carrefour ! Avec plus de liberté qu'on n'en a jamais eu, on procède à des choix affectifs, intellectuels, religieux, qui, même si l'on n'en a pas toujours conscience, orientent singulièrement notre futur.

Certains, alors, oubliant qu'on ne devient adulte qu'en assumant son adolescence, « virent leur cuti » en larguant plus ou moins brusquement tout ce qui a constitué le support de leur croissance. Ils jouent les affranchis. On en voit même qui ne se contentent pas de couper le cordon ombilical qui les reliait à l'Eglise ou à leurs parents. Ils crachent dessus, les malheureux ! Ça leur donne, paraît-il, le sentiment de s'être créés tout seuls. On en voit d'autres, plus sujets à l'anxiété, qui ne cessent de louvoyer au flux des vents ou des courants de leur entourage. Ils sont comme en attente d'un « coup de grâce » qu'ils n'osent provoquer. D'autres encore, qui ne confondent pas leur admission en terminale avec une entrée à l'Académie, cherchent à franchir ce passage en autonomie sans perdre l'azimut qui leur a permis de découvrir des sommets. C'est la voie qu'ont choisi les Raiders. Au moment où certains croient sortir de l'infantilisme en se dégageant de la Loi qui les a aidés à grandir, le Raider, lui, s'engage plus résolument encore à mettre cette Loi en fleurs et en fruits dans sa vie de jeune... homme.

C'est tout le sens de l'Engagement Raider : un premier pas, généreux et motivé, vers des choix et des responsabilités... d'homme !

Michel Menu

Mercredi 7 juillet 2004

CÉRÉMONIAL DE L'INVESTITURE RAIDER



La troupe est rassemblée au *Toujours Prêt*. Le (ou les) candidat Raider est à sa place dans sa patrouille, sac de raid aux épaules. S'il est CP, il garde son fanion de patrouille pendant toute la cérémonie.

Le CT : Untel (prénom du candidat), tu t'es déclaré volontaire pour prendre ton Engagement Raider et la Cour d'Honneur t'en a reconnu capable. Avance donc maintenant pour donner ta parole.

Le candidat vient se placer face à la maîtrise.

Le candidat : Je ne serais pas parvenu à cette étape sans ma patrouille.

Le CT : Que ta patrouille t'accompagne.

La patrouille avance et se place en ligne derrière le candidat. Le CT rappelle brièvement les grandes lignes de la qualification cime de la patrouille ou les conditions dans lesquelles le futur Raider a créé la patrouille. Puis :

Le CT : Tu as réussi à faire atteindre des sommets à ta patrouille (ou à partir en mission en créant ta patrouille). Que désires-tu maintenant ?

Le candidat : Le scout est fait pour servir et sauver son prochain. Je veux vivre plus généreusement encore cet article de notre loi.

Le candidat se retourne vers la troupe. Il continue :

Le candidat : Je vous demande de m'y aider. Le promettez-vous ?

La patrouille : C'est promis !

La troupe : C'est promis !

Le candidat : Le scout est l'ami de tous et le frère de tout autre scout. Vous pouvez compter sur moi. Puis-je compter sur vous ?

La troupe répond par le salut scout. Le candidat salue à son tour, puis se retourne vers la maîtrise.



Le candidat : Le Seigneur a révélé dans son Evangile : « Tout ce que vous faites au plus petit d'entre vous, c'est à moi que vous le faites ». Père, voulez-vous me bénir pour que cette parole du Christ s'inscrive à jamais dans mon cœur et dans ma vie ?

Le candidat fléchit le genou devant le Père qui lui donne la bénédiction.



Le CT : L'engagement que tu prends aujourd'hui ouvre la voie à de nouveaux services qu'il te sera demandé de prendre lors de l'engagement pilote puis du Départ Routier. Y es-tu prêt ?

Le candidat : Oui chef.
J'accepte les exigences des Raiders.
Je demande à être considéré comme toujours de service.
Et quoi qu'il m'en coûte, je répondrai prêt !
Que Dieu m'aide à faire grandir ma foi.
Si je manque, que la troupe me reprenne !
Si j'avance, qu'elle me suive !

Le CT, tenant bien haut l'insigne Raider :
Voici l'insigne Raider.

Il symbolise le courage de marcher droit, la force de servir en toutes circonstances et la volonté de partir en mission.
Rappelle-toi qu'il ne doit jamais être porté par un lâche et qu'il t'oblige à tout risquer, même ta vie, pour ceux qui sont dans la détresse.



Le CT remet l'insigne.

Pendant la remise, on chante deux ou trois couplets du chant de la Promesse ou des Raiders. La cérémonie peut se terminer par une clameur de joie :

Notre-Dame... Montjoie !
Ad Mariam... Europa !

L'insigne Raider est le seul insigne visible de l'engagement. Il se porte sur la chemise et le chandail, au-dessus de la bande Scouts d'Europe.

XIX° Paris	Baudouin	5448
I° Pamiers	Louis-Marie	5450
III° Rouen	Louis-Marie	5451
III° Rouen	Grégoire	5452
Wingate	Emmanuel	5453